

Presseinformation

Abteilung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Leitung: Andreas Vanek

Telefon: 0203 2815 836010

FAX: 0203 2815 836090

E-Mail: pr@spk-du.de

22.07.2020

Mit musikalischer Unterhaltung über die Sparkassen-Promenade flanieren

Die Sparkasse Duisburg ist Premiumsponsor der Landesgartenschau 2020 in Kamp-Lintfort und Namensgeber der Sparkassen-Promenade auf dem LaGa-Gelände. Auf über 1400 Metern führt sie Besucherinnen und Besucher entlang aller Highlights von Nord nach Süd. „Wer hier entlang schlendert, dem entgeht auf dem ehemaligen Zechenareal nichts“, verspricht Dr. Joachim Bonn, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Duisburg. In den kommenden Wochen sorgt seine Sparkasse auch für musikalische Unterhaltung: Das Musik-Taxi des Kamp-Lintforter Musikers Lars Wockenfuss ist an mindestens vier sonnigen Tagen unterwegs – zum ersten Mal gleich am kommenden Wochenende.

Die Sparkasse Duisburg hat ihre Promenade farbenfroh gestaltet. Insgesamt 15 Blumenkübel – ca. alle 100 Meter einer – sind in regenbogenfarben von Nord nach Süd bepflanzt. Die Firma Haag Garten- und Landschaftsbau konzipierte, baute und bepflanzte die überdimensionalen Kübel. Darüber hinaus sind fünf weitere Kübel-Elemente, bestehend aus je drei Einzelkübeln, an markanten Punkten der Promenade positioniert. „Hier geben wir Tipps für den eigenen Garten oder Balkon“, empfiehlt Dr. Joachim Bonn ein genaueres Hinsehen: „Wir zeigen hier kleine Themenwelten, wie beispielsweise einen Kräutergarten oder ein Paradies für heimische Bienen zum Nachbauen.“

Die Sparkassen-Promenade ist die zentrale Achse, die den Zugang von der Innenstadt an der Friedrichstraße im Norden mit dem Ausgang an der Kattenstraße im Süden verbindet. Entlang der Promenade reihen sich die vielen

Presseinformation

ideenreichen Ausstellungsgärten aneinander, lädt der Quartiersplatz zum Verweilen ein, lockt der Tierpark Kalisto nicht nur die kleinen Gäste an und die Fördergemeinschaft nimmt Besucherinnen und Besucher mit auf eine Zeitreise in die Bergbaugeschichte Kamp-Lintforts.

Die asphaltierte Promenade eignet sich hervorragend als Fahrweg für das Musik-Taxi des Kamp-Lintforter Musikers Lars Wockenfuss. Er wird mit seinem fahrradähnlichen Gefährt gemeinsam mit einem weiteren Musiker für Unterhaltung sorgen. „Er ist Kamp-Lintforter und daher schnell am Ort des Geschehens – ist das Wetter schön und der Parkplatz voll, radelt er los“, freut sich der Vorstandsvorsitzende auf die Band, die unter normalen Umständen eigentlich zu viert unterwegs ist. „Unter Corona-Bedingungen geben wir für die Sparkasse und die Landesgartenschau auch zu zweit Vollgas“, versprechen die Musiker. Von Juli bis September treten die sie an jedem vierten Wochenende für mindestens 90 Minuten auf der LaGa auf – das erste Mal gleich am kommenden Samstag, wenn die Sonne scheint. Im August gibt es einen Zusatztermin am 15.08.2020.

Damit passt auch die Sparkasse Duisburg ihr Programm als Premiumsponsor an die aktuellen Umstände an. Im August hatte die Sparkasse vor, einen großen Sparkassen-Tag zu feiern. Ein KNAX-Tag sollte tagsüber Kinder bis 12 Jahre auf dem Gelände unterhalten und am Abend sollte Wolfgang Trepper auf der Bühne stehen. „Wir haben Wolfgang Trepper als LaGa-Botschafter gewonnen – nur zu gerne hätten wir ihn auch hier für die Kamp-Lintforterinnen und Kamp-Lintforter auf die Bühne gebracht“, gibt Dr. Joachim Bonn betrübt zu. „Mit dem Musik-Taxi möchten wir unter Berücksichtigung der aktuellen Umstände unseren Programmbeitrag leisten, die LaGa-Gäste zu unterhalten.“



Bürgermeister Prof. Dr. Christoph Landscheidt, Gartenschau-Prokurist Andreas Iland, der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Duisburg Dr. Joachim Bonn und Stadtkämmerer Martin Notthoff informierten über die 1400 Meter lange Promenade.